

Die Barbinger Frauen überreichen die Spende an den VKKK.

Foto: Ibs

Barbinger Frauen unterstützen kranke Kinder

BARBING. Führungsteam-Mitglied Monika Böhm vom Katholischen Frauenbund Barbing freute sich, bei der Weihnachtsfeier eine Spende an Rita Murr vom Verein zur Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder (VKKK) in Höhe von 1000 Euro zu überreichen. "Der Frauenbund ist ein sozial engagierter Verein", verdeutlichte Böhm, "deshalb spenden

wir zur Adventszeit immer ein bisschen mehr."

Das Geld wird vor allem für das Herzstück des VKKK, das Elternhaus hinter dem Regensburger Uniklinikum, verwendet. Hier werden die Spendengaben benutzt, um mehr Freude und Spaß in das Leben betroffener Kinder und Jugendlicher zu bringen. (lbs)